



#### ■ FASE LOCAL

### **La Facultad de Ciencias acoge la entrega de premios de la Olimpiada de Matemática**

La Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca acoge hoy el acto de entrega de los premios de la fase local de la XLIX Olimpiada Matemática Española. El acto, que estará presidido por el vicerrector de Política Académica, José Ángel Domínguez, tendrá lugar a las 19 horas en el salón de actos. 40 estudiantes de Bachillerato participaron en las pruebas celebradas los pasados días 11 y 12 de enero, todos ellos recibirán un diploma acreditativo y, además, se entregarán galardones especiales a los diez primeros clasificados.